

MEMORIA SEMANA CULTURAL

"CÓMETE EL MUNDO"

Esta semana cultural, los niños y niñas de la guardería, la hemos basado en reconocer y manipular frutas, conocer y discriminar dulce y salado, para ello hemos realizado dos talleres con los niños y niñas.

El primero fue el de las frutas, donde los niños y niñas pudieron tocar y saborear plátanos, peras, manzanas, mandarinas, fresas y terminamos con un estupendo zumo de naranja.

El segundo taller fue el de dulce/salado. Los niños y niñas pudieron degustar galletas y chocolate, como alimentos dulces, y aceitunas y patatas fritas como alimentos salados.

En ambos talleres los niños y niñas disfrutaron mucho manipulando todos los alimentos.

También hemos trabajado con los colores de las frutas: rojo, amarillo y verde, hábitos de alimentación saludable e higiene antes y después de las comidas.

Como colofón a esta semana, el último día por la tarde, participamos en la fiesta de carnaval del colegio y, como no, disfrazados de cocineros y cocineras.

Ha sido una semana cultural enriquecedora y divertida para todos.